



ありがとうございました

災害対策用エアーテントの寄贈

9月7日に、地域貢献活動の一環として、ぎふ農業協同組合より笠松町へ災害対策用にエアーテントを寄贈いただきました。大規模災害時などに活用させていただきます。



寄贈式の様子

素晴らしい作品ばかり

リバーサイドカーニバル2016 ポスター審査会

かさまつまちづくりイベント実行委員会では、岐阜県立岐阜工業高等学校デザイン工学科2年生の生徒の皆さんに「リバーサイドカーニバル2016」のポスター原画作成を依頼していたところ、13点の作品のご提案をいただきました。

9月8日、生徒の皆さんによるプレゼンテーション形式での発表後、実行委員による厳正な審査の結果、岸 明音さんの作品が選ばれました。

選ばれた作品は、今年の「リバーサイドカーニバル2016」のポスターに使用します。



プレゼンテーションする高校生

FC岐阜の試合で
笠松町をPR

笠松町ホームタウンデー

9月18日長良川競技場で行われた、FC岐阜対愛媛FC戦で、笠松町をPRする「笠松町ホームタウンデー」を開催しました。

町マスコットキャラクターかさまるくん、かさまるちゃんが入場者を出迎え、先着でプレゼントを渡しました。

試合前のピッチ内では、迫力ある笠松清流太鼓の演奏や、町スポーツ少年団が様々な競技に参加するホームタウン選手権が行われ、スタジアムを盛り上げ、入場者全員が参加できるガラポン抽選会では、当選者の方に笠松町の名産品などをプレゼントしました。

また、屋台村では蹄鉄型のハンバーガー「ホーシューバーガー」の販売を行い、大勢の方で賑わいました。



試合前にスポーツ少年団もピッチ内で応援



清流太鼓の演奏